

# GOLD, WEIHRAUCH UND MÜRREN

## Einladung

6. Januar 2017  
ab 9 Uhr  
Freigutstrasse 27 in Zürich



### **Wie ein gerissener Schuhbündel James Bond aufs Schilthorn brachte (und was in aller Welt die drei Könige damit zu tun hatten)**

Die drei Könige sind landläufig dafür bekannt, dass sie oft und gerne weit reisten und dabei immer auch Geschenke im Gepäck hatten – wenn man der Legende glauben will vor allem Gold, Weihrauch und Mürren. Mürren? Das heisst doch Myrrhe, sagen Sie. Nun, Sie irren. Denn dass die Könige aus dem Morgenland Myrrhe mit sich trugen, ist schlicht und ergreifend ein Überlieferungsfehler (übrigens ist je nach Quelle nicht gesichert, dass sie überhaupt Könige waren, und auch ob sie wirklich zu dritt waren, ist nicht erwiesen – aber das ist eine andere Geschichte). Da wir von Haus aus der Transparenz und Korrektheit verpflichtet sind, möchten wir Ihnen kurz erklären, wie sich das mit diesem Mürren wirklich verhielt. Was viele nämlich nicht wissen, ist, dass Caspar, Melchior und Balthasar auf ihrem langen Weg nach Betlehem auch die Schweiz durchquerten. Und dabei machten sie eben in Mürren halt, weil just dort Balthasars Schuhbündel riss. Die Mürrener eilten den edlen Herren zu Hilfe und diese waren ob der Gastfreundschaft und der wunderschönen Berglandschaft derart erfreut, dass sie beschlossen, diese Kunde in alle Welt hinauszutragen. So zogen sie dann nach einigen Tagen weiter mit ihrem Gold und Weihrauch – und mit Mürren im Herzen. Fortan fanden immer mehr Reisende aus aller Welt ihren Weg nach Mürren und sogar Ihre Majestät, die Königin von England, schickte ihren besten Agenten aufs Schilthorn, um eine globale Verschwörung zu vereiteln ...

... in diesem Sinne freuen wir uns, Sie zum zweiten Dreikönigs-Event einzuladen – und Ihnen bei der Gelegenheit gleich noch den zweiten Schuhbündel zu überreichen. Stossen Sie mit uns am Freitagmorgen, 6. Januar an unserem Geschäftssitz an der Freigutstrasse 27 in Zürich auf das neue Jahr an! Und wer weiss, vielleicht spazieren Sie schon bald durch Mürren und geniessen bei einem Brunch und einem Glas Prosecco die spektakuläre Aussicht vom Schilthorn.\*

Anmeldung bitte bis 24. Dezember 2016 an:  
[info@amasus.ch](mailto:info@amasus.ch)

\*Mit unserem Dreikönigskuchen werden alle Königin oder König – und in einem Stück steckt zusätzlich eine Überraschung.